



Inicia la sesión en el pleno de San Lázaro para la discusión de la iniciativa de reforma eléctrica

Al filo de las 10:50 horas la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dio inicio a la sesión para discutir y eventualmente votar la iniciativa de reforma eléctrica enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en la que se empodera a la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Se reportó un cuórum de 488 legisladores. Se requieren las dos terceras partes de los votos de los diputados presentes para avalar el dictamen, es decir, de 500 se necesitan 334.

Lo que viene. Se prevé la participación de 80 oradores en la tribuna; la discusión será en lo general y hasta ahora no se prevén reservas al dictamen.

En medio de gritos, las bancadas de Morena y sus aliados señalaron como "traidores" a los legisladores de oposición. Mostraron banderas, fotografías y peluches de Andrés Manuel López Obrador en las primeras filas de curules frente a la tribuna.

El presidente de la Mesa Directiva Sergio Gutiérrez Luna hizo llamados al orden.

<https://politico.mx/inicia-la-sesion-en-el-pleno-de-san-lazaro-para-la-discusion-de-la-iniciativa-de-reforma-electrica>